



## Postulat

### 42/15 betreffend "Status Quo Mooshüsli"

Ausgangslage:

Die SVP stellt fest, dass die Gemeinde Emmen mit dem Frei- und Hallenbad Mooshüsli einen der grössten Begegnungsorte im Umkreis hat, was uns erfreut und mit Stolz erfüllt. Bereits heute werden Aktivitäten wie Zeltnacht, Badifäscht oder eine Jugend-Schweizermeisterschaft durchgeführt.

Wir wollen die Schlechtwettersituationen verbessern, Jahreszeiten überbrücken und die Attraktivität zukunftsweisend steigern.

Forderung:

Wir fordern deshalb den Gemeinderat auf, in einem Bericht zur Attraktivierung des Mooshüsli darzustellen, welche Massnahmen zur Attraktivierung des Frei- und Hallenbads Mooshüsli (aufgrund Mehrertrag) finanziell ausgeglichen umgesetzt werden können.

Zu prüfende Massnahmen:

- Bestehende Infrastruktur zu ergänzen mit flächendeckendem kostenlosem WLAN Empfang
- Im Kinderbeckenbereich ein schattenspendendes Sonnensegel erstellen
- Attraktivierung Restaurationsbetriebe inkl. Neuausrichtung der Öffnungszeiten
- Zusätzliche Anlässe in den Wintermonaten (Lawinentraining, Schneehüttenbauen-/schlafen, Eisskulpturenausstellung, etc.)

Wir danken dem Gemeinderat bereits vorab für die Beantwortung des Postulates.

Emmenbrücke, 11. Dezember 2015

Namens der SVP Fraktion

Reto Bieri